

Vendredi 14 juin 2024
à Brest

Rentrée scolaire 2024-2025 à la cité Kerichen de Brest

La Région garantit aux 4 000 élèves le meilleur accueil en septembre

L'année scolaire 2024-2025 se prépare déjà activement. Comme elle s'y était engagée, Isabelle Pellerin, Vice-présidente de la Région aux lycées, a fait le point, ce jour à Brest, avec les proviseurs des trois lycées de la cité Kerichen (La Pérouse, Vauban, Jules Lesven) et la Région académique Bretagne, pour finaliser les solutions proposées collégalement qui permettront d'organiser la rentrée scolaire à venir dans les meilleures conditions. En plus du redéploiement de salles, des bâtiments modulaires seront installés dès la rentrée tandis qu'une partie du GRETA, déjà installée au lycée professionnel Dupuy de Lôme, y sera maintenue.

En novembre dernier, Jules-Lesven a été le lycée le plus sévèrement touché par la tempête Ciaran avec, pour conséquence, la fermeture de deux de ses bâtiments d'enseignement abritant environ 50 salles de classe.

Après y avoir réalisé des travaux d'urgence, la Région, propriétaire des murs, y a programmé une opération lourde de remise en état (toiture du bâtiment P et aménagements intérieurs) qui débiteront début 2025, pour 2 ans (4,3 M€ d'investissements).

Dans ce même établissement, la Région poursuit par ailleurs la construction d'un nouveau pôle d'enseignement « mode et vêtements » (7,1 M€) dont la mise en service est prévue avant l'été 2025.

Partage de salles avec La Pérouse et Vauban

Ces chantiers impliquent, sur les deux années scolaires à venir, de mobiliser, mutualiser et optimiser l'ensemble des espaces et salles de la cité scolaire (75 000 m² au total), « dans un esprit de campus, en tenant compte des besoins et spécificités de chacun des 3 lycées », a précisé la Vice-présidente Isabelle Pellerin.

Avant l'été et la préparation des emplois du temps, il a donc été acté que les lycées La Pérouse et Vauban mettraient une douzaine de salles à disposition de Jules-Lesven pour y accueillir une petite partie de ses effectifs (1 546 élèves au total dans ce lycée).

Cette solution implique, côté Région, la réalisation de divers aménagements d'ici la rentrée : pose de cloisons pour diviser de grands espaces, transformation de salles banalisées en plateau technique, câblage et raccordement au réseau informatique de Jules Lesven...

A terme, 9 classes modulaires en plus

Parallèlement, une partie des activités du GRETA, déjà transférée au lycée Dupuy de Lôme après la tempête, y sera maintenue. La Région s'est assurée auprès de l'établissement professionnel que les stagiaires en formation continue y seront toujours accueillis dans des conditions satisfaisantes.

Enfin, la Région fera installer, en deux phases, des salles de classes modulaires pour un coût global de 1,4 M€ :

- 6, en location, dès septembre et jusqu'à la fin de l'année,
- 9, tout début 2025, qui les remplaceront. Propriétés de la Région, elles seront implantées pour une plus longue durée.

Ces équipements, confortables et adaptés aux enseignements, permettront d'offrir des capacités d'accueil supplémentaires –60 m² par classe de 36 élèves maximum–, de sécuriser le bon fonctionnement des trois établissements brestois et de réunir tous les élèves sur un même site.

SERVICE PRESSE